

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2021-2022 | 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために *SERVE TO CHANGE LIVES*

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう

2021. 7. 27(火) 第3220回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～ロイヤルチェスター前橋

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…長谷 浩克

幹 事…小林 幹昌

クラブ会報委員長…高橋 秀実

編 集 者…加藤 真一

点 鐘 長谷会長

ロータリーソング 「それこそロータリー」

会長報告・会長の時間 長谷会長

先週から東京オリンピックが始まりました。正確な事実関係を調べたわけではありませんが、私を感じたことを少し述べさせていただきます。認識の誤りがあればご容赦願います。

日本がこれまで多くのメダルを獲得してきた種目を挙げると、柔道・レスリング・体操等があります。そのなかで柔道についてみたいと思います。

オリンピックの前に、出場選手選考会についてですが、阿部一二三選手と丸山城志郎選手との代表決定戦が異例のワンマッチで開催され、24分間という死闘の末、阿部一二三選手が代表に選出されました。阿部一二三選手はオリンピック本番でも金メダルを獲得したのは皆さんご存じのことと思います。もちろん私は試合にも大変興味があり、日本選手を応援する気持ちは大変強いと自負していますが、それに加えルールについても大変興味を感じました。

柔道のルールには「国際ルール」と「講道館ルール」の2種類あるそうですが、ここ数年「国際ルール」が頻繁に変更されています。

まずは、ポイントの段階ですが、かつては、効果・有効・技あり・一本の4段階、その後、有効・技あり・一本の3段階に変更となり、現在は技あり・一本の2段階に変更されています。

次に、判定方法です。かつては、技等の明確な優劣がつかない場合、主審と副審2名の計3名の旗判定で赤白どちらかの旗を揚げ、優勢と思われるものが勝利するという方式でした。現在旗判定という印象に左右される勝敗の決し方は廃止されています。それに代わりゴールデンスコアが採用され、技あり・一本あるいは反則の明確な技等で優劣がつくまでは試合が終了しない、かつては無かった延長戦の方式へと変更されました。通常4分の試合時間が、阿部一二三選手がオリンピック代表に決定した試合のように24分間という長時間の試合も起こりうるようになっていきます。

また、他の多くの競技でも採用されているビデオ判定も利用されています。

これらのことから私を感じることは、選手にはもちろんのこと、観客等にもより明確な方式に変更になり、

透明性の高いシステムに変更する方向になっていると思います。優勢と思った選手が旗判定で敗れる、あるいはシドニーオリンピックで篠原信一選手が内股透かして一本勝ちしたと思われたものが評価されず、結果的に敗れ銀メダルに終わった一部では世紀の大誤審と言われる試合も、起きない方向に改善されたものと思います。

スポーツのルールは、少し私のひがみが入っているかもしれませんが、ヨーロッパなどのスポーツ界の主流の国が競技で優勢となると、それをルール変更でカバーしようという変更が行われるケースがあり、日本には不利なものが多いと思います。その一例がスキートのノルディック複合で過去に見られました。群馬県草津町出身の荻原健司選手がワールドカップなどで圧倒的強さを見せていたころ、その勝ちパターンは前半のジャンプで大差をつけ、後半のクロスカントリーでは、その差を縮められながらも、前半の大差を生かし逃げ切るというものでした。

その後ジャンプの比重が下がり、クロスカントリーの比重が高まるルール変更があり、荻原選手の優位性が急激に低下したということがありました。

それに比較して昨今の柔道のルール変更は「一本を取る」という意識の強い日本柔道界にとっては有利な変更になっていると思います。これは日本柔道界の努力あるいは働きかけによるものか私にはわかりませんが、自分に有利なルールに持っていくことはアンフェアなことではありません。選手の才能や努力のみではなく、競技団体などが競技力の向上に尽力することに加え、自国の競技者の精進を正に評価されるシステムの構築に尽力されることを期待したいものです。



幹事報告 小林幹事

1. 委員会方針発表3回目です。
本日、今期最後の委員長方針発表です。
委員長および担当理事よりお願いします。
指定された時間内でお願いします。
2. 理事会開催の件
来週8月3日（火）11：00より理事会を群馬銀行本店営業部例会場で開催致します。
3. 歴代会長会の件
8月6日（金）18：00より料亭松し満にて開催されます。
4. 例会休会の件
8月10日（火）の例会は休会です。
5. 事務局夏季休暇の件
事務局の夏季休暇は、8月7日（土）～15日（日）までの9日間です。
6. 前期会費郵送の件
先日事務局より前期会費のご連絡を送らせて頂きましたのでご確認を宜しくお願い致します。



青少年奉仕委員会
温井尚久



ローターアクト委員会
宮下 学



インターアクト委員会
菊池千恵



国際奉仕・ロータリー財団
代理 小林幹事

副幹事報告 関口副幹事

前橋南RC、前橋中央RC、碓氷安中RC、
富岡中央RC、桐生西RC

出席報告 西川会員

会員数：117名
出席者 96名
欠席者 21名
本日出席率：83.48%



地域社会奉仕
理事 嶋田大和



地域社会奉仕委員会
前田 修

ニコニコBOX報告 角田会員

- 廣瀬 信二…結婚記念日に
きれいなお花をいただき
ありがとうございます。
- 長谷川 健…入会させて
いただきありがとうございます。
- 矢端 和之…お誕生祝いの
きれいなお花をありがとうございました。
- 藤澤 茂…NTTドコモ群馬支店長関崎会員と
群馬銀行本店営業部長（執行役員）長谷川会員を
歓迎して！お待ちしております！



国際奉仕委員会
岡部幹雄



ロータリー財団委員会
小林洋樹

委員会・部会報告



青少年奉仕
理事 福島英人



奨学部門
理事 星野大輔



ロータリー米山記念奨学会委員会
宮久保純子

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます